

DIE DRUCKE
DES
ARGONAUTENKREISES

ERSTE REIHE
VIER DRUCKE

Die erste Reihe bringt vier reich und schön geschmückte Bücher: Jean Pauls Historie von der wunderbaren Nacht-Gesellschaft mit Bildern von Walter Becker, die Rede von Ernst Blass auf Stefan George, Wielands Auszug aus Lucians Nachrichten vom Tode des Peregrinus mit Bildern von Rudolf Schlichter — in jedem Sinn als Marginalie der Reihe zuzurechnen, und wieder mit Bildern von Walter Becker Gogols Erzählung vom Unhold — ein Stück internationaler Romantik.

HEIDELBERG
RICHARD WEISSBACH